



## 6年生ありがとう集会 2月22日(木)

この一年間深江小学校のため、下級生のためリーダーとして様々活躍や手本を見せてくれた6年生。その6年生へ感謝の気持ちを込めて、「ありがとう集会」を行いました。それぞれの学年が、恥ずかしがらず大きな声で、はっきりとした言葉で、出し物や演奏・メッセージなど、思いを伝え合うことができました。また、歌「ありがとうの花」の歌声も体育館中に響き渡り、感動を覚えました。

校章旗継承式も行われ、「笑顔いっぱいの深江小学校を目指して頑張ってきた」と6年生。それに応じて、5年生は「先輩たちが引き継いできた伝統の重みを強く感じている。伝統ある深江小学校を、さらに素晴らしい学校にしていく。」という決意を述べました。

3月19日、胸を張って卒業できるよう、支えて参ります。



<プログラム>



<3年:始めの言葉>



<笑顔の6年生>



<5年:クイズ>



<4年:歌、全校「ありがとうの花」>



<1年生:6年生へのプレゼント>



<6年生:お礼の言葉>



<6年生:お礼の言葉>



<校章旗継承式>



## 6年学級部会 「縁日」 親子ふれ合いの場

6年生ありがとう集会を終え、最後の学級部会の活動として「縁日」が催されました。

学級部員の皆さんが事前に相談・準備をされていました。多数のコーナーを全員が体験できるよう、時間を決めてローテーションしていました。卒業を前に学年全体で、そして、親子でふれ合う姿は実に微笑ましい光景でした。その一部を写真で紹介します。



<射的コーナー>



<ボウリングコーナー>



<シュートバトルコーナー>



<景品ゲット ?>

## 本和加さんによる読み語り（本年度最後）

コロナ禍により一時中断していましたが、読み語りボランティア「本和加」による読み語りを6月に再会し、先日、本年度最終回となりました。第2・4木曜日、12名のスタッフの皆さんが輪番で、お仕事前の貴重な時間に来校していただきました。選書された絵本等の読み語りにより、子供たちの想像力や集中力、感性の向上に役立てることができたのではないかと思います。子供たちにたくさんの笑顔をお届けいただきありがとうございます。



## 雨の日の車による送迎、登下校時の交通安全について

2月21日(水)は下校時、大雨に見舞われました。そのため、正門前の駐車場や柔剣道場駐車場には、迎えるための車が多くありました。もちろん、学童の車も校内にきます。

職員で、子供の安全を考えながら対応に当たった次第です。保護者の皆様の安全を考えた譲り合いや協力により、子供たちも事故なく帰宅できたようです。ご協力ありがとうございました。

<確認とお願い>

平日の午前7:00-8:30は、正門前の道路は一方通行であること、制限速度20kmであることを御確認ください。

また、特に道幅も狭いことから、できるだけ一列で登下校するように繰り返し指導をしていますが、もしも、2列3列で歩行している場合は、遠慮無くその場で「一列」で歩くよう声をかけていただけたらありがたいです。

## PTA生活指導部 あいさつ運動 2月22日(木)

PTA生活指導部の皆様には、本年度3回目になりますが、校門前での「あいさつ運動」を行っていただきました。子供たちは気持ちよく、笑顔であいさつを交わせたでしょうか。御指導いただいた皆様に感謝申し上げます。

当日は、朝天気が怪しかったため、車で送られてくる子供もいるのではないかと思います。旧給食センター前で立哨指導を行いました。柔剣道場で降車した子供は、「自転車専用・歩行者専用道路」を横断する手前で、一度道路反対側に渡り、左側を歩いて校舎敷地へ歩いてくることを再度確認したいと思います。



【概略図】

柔剣道場駐車場  
雨天時の降車

安全を 確認し、はじめに横断します。左側ではありますが、端を歩きます。

深江児童文化財整理室

職員駐車場